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ENTREVISTA A...
ESTHER CURRÁS ALONSO

ALUMNA DE ACV

En esta sección

entrevistamos  a

Esther Currás

Alonso, que está

realizando sus

prácticas en la

Clínica Amvet de

Malgrat de Mar

(Barcelona), tras

haber obtenido su

diploma de ACV.

En IPS se aprende

tanto, que se hace

todo muy ameno.

Andrea, ¿qué te llevó a matricularte en el Curso de Auxiliar Clínico de
Veterinaria?

Adoro a los animales y quería saber más sobre ellos; todos podemos
saber lo básico para el día a día, pero me pareció interesante ir más allá.
Y además, tenía la espinita de no haber estudiado veterinaria en su
momento, ya que era lo que deseaba de niña.

¿Por qué elegiste el Curso de ACV de IUMIUKY Veterinaria impartido
por IPS?

Un día por la mañana lo vi en televisión y fue como una señal. Llamé y me
orientaron muy bien en qué consistía el Curso y el método de pago. Es
estupendo.

¿Qué formación previa tenías antes de matricularte en IPS?

Tengo Ciclo formativo de grado medio de Auxiliar de enfermería y ciclo
formativo de grado superior de Higienista Bucodental

¿Qué dirías que es lo mejor de estudiar en IPS?

Libertad para organizarte de la mejor manera posible, ya que trabajando
es algo complicado. Y que se aprende muchísimo.

¿Te has adaptado bien a nuestro método de estudios? ¿Cómo te
organizas para estudiar?

Me he adaptado bastante bien. Al trabajar todo el día es algo complicado,
por eso en mis descansos aprovecho aunque sea un ratito y me pongo a
leer. Y cuando llego a la noche en casa sigo estudiando y hago mis
resúmenes. No se hace pesado porque son tantas cosas interesantes y
aprendes tanto que se hace ameno.
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¿Te sientes arropada por los tutores, Coordinadores
y personal del Centro?

Sí, la verdad es que siempre que he tenido una duda
han estado ahí y me han resuelto mis consultas.

Ya has finalizado el Curso y has realizado las
prácticas. ¿Qué te ha parecido el período de
prácticas ¿Qué es lo que más te ha gustado?

La verdad que estoy muy contenta. Intento sacar tiempo de donde sea para poder
compaginarlas con mi trabajo. Me está pareciendo una oportunidad tan bonita y se aprende
tanto, que estoy feliz. Lo que más me está gustando es estar en cirugía y en boxes haciendo las
revisiones.

Explícanos qué labores desempeñas en la Clínica? ¿Cómo es tu día a día?

Estoy rotando en varias áreas, pero principalmente donde más estoy es en cirugía por la mañana
y en la tarde en revisiones en los boxes. Cuando viene alguna mascota le realizamos análisis de
sangre, cultivos para ver bajo el microscopio y miramos que esté todo bien. 

¿Recomendarías el Curso a otras personas que están buscando una salida profesional?
¿Volverías a hacer un Curso a distancia con IPS?

Sí y mil veces sí. Que aprovechen al máximo esta oportunidad tan bonita. Sí volvería a hacer un
Curso con IPS, incluso estoy inscrita en un Curso de Especialización de Animales exóticos.

¿Qué les dirías a los alumnos que dudan en hacer un Curso a distancia como el de ACV?

Que si les gustan los animales y quieren dedicarse a ello que no se lo pienses mucho ya que les
ira súper bien. Solo es organizarse y ganas de estudiar, aprender cosas nuevas y todo irá rodado. 

Lo que más me gusta es

estar en cirugía y en

boxes haciendo las

revisiones.


